

Modificación en el Universo de Selección y en la Reponderación del S&P/BMV IPC

CIUDAD DE MÉXICO, SEPTIEMBRE 27, 2023: S&P Dow Jones Indices (“S&P DJI”) anuncia cambios en el S&P/BMV IPC.

Para alinear el S&P/BMV IPC con otros índices de la familia S&P/BMV, S&P DJI modificará la definición de múltiples series accionarias para fines de selección del universo del S&P/BMV IPC. Además, S&P DJI ampliará el periodo proforma para las reponderaciones de junio y diciembre. El cuadro a continuación resume los citados cambios:

Cambio	Metodología	
	Anterior	Actualización
Universo de Selección	Series Accionarias Múltiples. Si una compañía cuenta con más de una serie accionaria, se elige la serie accionaria más líquida de acuerdo con el Factor de la Mediana del Importe Operado (MTVR) de los seis meses previos, es elegida.	Series Accionarias Múltiples: Cada corporación está representada por la Serie Accionaria Elegida. Para obtener más información sobre el tratamiento de múltiples series accionarias, consulte el inciso B de la sección Múltiples Series Accionarias de la Metodología de las Políticas y Prácticas de los Índices de Renta Variable de S&P Dow Jones Indices.
Rebalanceo	El índice se reconstituye dos veces al año, con fecha efectiva después del cierre de mercado del tercer viernes de marzo y septiembre. La fecha de referencia de cada rebalanceo es el último día hábil de enero y julio respectivamente. Asimismo, independientemente de los rebalanceos semestrales, el índice es reponderado con fecha efectiva después del cierre de mercado del tercer viernes de junio y diciembre. La cuenta de acciones del índice se calcula tomando los precios de cierre de los doce días hábiles previos a la fecha efectiva de los rebalanceos de marzo y septiembre y de los siete días hábiles previos a la fecha efectiva de los rebalanceos de junio y diciembre.	El índice se reconstituye dos veces al año, con fecha efectiva después del cierre de mercado del tercer viernes de marzo y septiembre. La fecha de referencia de cada rebalanceo es el último día hábil de enero y julio respectivamente. Asimismo, independientemente de los rebalanceos semestrales, el índice es reponderado con fecha efectiva después del cierre de mercado del tercer viernes de junio y diciembre. La cuenta de acciones del índice se calcula tomando los precios de cierre del miércoles anterior al primer viernes del mes de rebalanceo (precios de referencia) y se asignan a cada acción para alcanzar los pesos determinados en la fecha de referencia del rebalanceo.

CALENDARIO DE IMPLEMENTACIÓN

S&P DJI aplicará los cambios en la metodología junto con el rebalanceo de **marzo de 2024**, que será efectivo antes de la apertura de mercado del **lunes 18 de marzo de 2024**. Los cambios descritos en este documento serán visibles para nuestros clientes en los archivos proforma a partir del **viernes 1 de marzo de 2024**.

La Metodología de los Índices S&P/BMV será actualizada para reflejar los cambios en cuestión.

Para más información acerca de S&P Dow Jones Indices, visite www.spglobal.com/spdji

ACERCA DE S&P DOW JONES INDICES

S&P Dow Jones Indices es proveedor de datos, investigación y conceptos acerca de índices, más grande a nivel mundial, así como hogar de indicadores financieros iconos de la industria, como los índices S&P 500® y el Dow Jones Industrial Average®. Más activos son invertidos en productos basados en nuestros índices que en ningún otro proveedor en el mundo. Desde que Charles Dow inventó el primer índice en 1884, S&P DJI se ha convertido en la casa de alrededor de 1,000,000 de índices dentro del espectro de las distintas clases de activos que han definido la forma en que los inversionistas parametrizan y hacen negocios en el mercado.

S&P Dow Jones Indices es una división de S&P Global (NYSE: SPGI), que provee inteligencia financiera esencial a individuos, empresas y gobiernos para una óptima y segura toma de decisiones. Para más información, visite www.spglobal.com/spdji.

PARA MAYOR INFORMACION:

S&P Dow Jones Indices

index_services@spglobal.com